

COMMUNIQUE DE PRESSE

## La Fédération genevoise de coopération fête ses 50 ans et vous invite à mettre le monde en mouvement

*Le 14 décembre 1966, une dizaine d'associations actives dans la coopération étaient réunies dans un café du Boulevard Georges Favon pour créer le regroupement associatif qui allait devenir la Fédération genevoise de coopération. Rapidement, les pouvoirs publics saluent sa création et se disent prêts à soutenir les projets de ses membres. Les fondateurs de la FGC étaient des visionnaires. Ce type d'organisation originale était une grande première en Europe. Cinquante ans plus tard, la Fédération n'a rien perdu de son utilité et de sa force: depuis le premier projet soutenu au Cameroun en 1967, la Fédération a appuyé plus de 1'500 projets dans une quarantaine de pays et s'est imposée comme un acteur incontournable de la solidarité internationale à Genève.*

Comme le dit son président René Longet, cet anniversaire sera "l'occasion de fêter le succès d'un mode de gouvernance qui est toujours d'actualité après un demi-siècle". La FGC appartient aux Genevois et Genevoises qui souhaitent contribuer à un monde meilleur. Divers événements seront organisés tout au long de l'année qui auront pour objectif de faire le bilan de 50 années de coopération internationale, de sensibiliser le public à la solidarité internationale et d'encourager son engagement pour un développement durable dans les pays du Sud.

Un spectacle pour célébrer l'engagement des jeunes, deux expositions photos, une publication statistique, un ouvrage qui fait le bilan de 50 ans de politique publique genevoise de solidarité internationale, des débats, des rencontres diverses et une présence à des manifestations publiques: autant de moments forts qui viendront rythmer cette année anniversaire. Ces événements permettront de rapprocher des publics différents, dans des lieux parfois inattendus, pour célébrer ensemble un demi-siècle de solidarité planétaire et réfléchir aux défis actuels et futurs. La FGC n'a pas pris une ride et reste à la pointe de l'action et de la réflexion.

La Fédération compte aujourd'hui une soixantaine d'associations membres qui ont à cœur d'améliorer les conditions de vie de milliers de personnes au Sud. Elle soutient également des actions de sensibilisation sur les enjeux du développement. Les projets de coopération innovants et de qualité sont adaptés aux contextes locaux dans lesquels ils se construisent. En cohérence avec un modèle de développement durable, ils contribuent à réduire la pauvreté et les inégalités, à soutenir l'autonomie énergétique et alimentaire et à garantir le droit à l'éducation, au logement, à la santé et à la culture.

Pour découvrir tous les détails du programme des festivités, rendez-vous sur notre site au <http://fgc.federeso.ch/50-ans-de-la-fgc>. Accompagnez-nous au fil de ces nombreux événements et ensemble, mettons le monde en mouvement!

Maribel Rodriguez, Secrétaire générale ([maribel.rodriguez@fgc.ch](mailto:maribel.rodriguez@fgc.ch)) / 022 908 02 80  
Yanik Marguerat, Chargé de communication ([yanik.marguerat@fgc.ch](mailto:yanik.marguerat@fgc.ch)) / 077 208 62 67

Genève, le 11 janvier 2016

